



FITAG-UGT Andalucía denuncia la situación vejatoria que están viviendo algunos trabajadores de la Agencia de Gestión Agraria y Pesquera de Andalucía (AGAPA) Agencia del Medio Ambiente y Agua (AMAYA)

La Federación de Industria y Trabajadores Agrarios de UGT Andalucía (FITAG) quiere denunciar públicamente que en la **Agencia de Medio Ambiente y Agua (AMAYA) y en la Agencia de Gestión Agraria y Pesquera de Andalucía (AGAPA)** los trabajadores de estás agencias procedentes de las antiguas y extintas DAP y EGMASA están volviendo a sufrir maltrato, vejaciones, malos modos, insultos y obstáculos en su trabajo, por parte de los compañeros pertenecientes a la Administración Pública, según explica Pedro Marcos, Sº General de FITAG-UGT Andalucía.

"No consideramos que sean estos trabajadores los que tengan que pagar las consecuencias más directas de las decisiones de la dirección de la Empresa o de la Administración desde la Dirección de AGAPA y AMAYA se tienen que tomar decisiones y acometer actuaciones encaminadas, sobre todo para que de una vez por todas se acaben con este tipo de actitudes, ya que según nos informan nuestros servicios jurídicos, la empresa puede tener responsabilidad subsidiaria por omisión". Según manifestaciones de Marcos.

La Federación de Industria y Trabajadores Agrarios (FITAG) de UGT Andalucía quiere manifestar su profunda y máxima indignación, malestar y enfado , pues en algunas ocasiones está afectado a la propia salud de los trabajadores/as que viven en su día a día la coacción y el miedo .Y no va a permitir más situaciones de este tipo y va a interponer denuncias contra los trabajadores, grupos de trabajadores y/o sindicatos que practiquen o fomenten este atentado contra el derecho y la dignidad de los trabajadores y las trabajadoras.